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Radioshack geht Defi in seiner neuesten
Iteration –

Radioshack, die mit Elektronik verbundene Marke, hat
angekündigt, dass sie nun auf ein

kryptowährungszentriertes Modell umsteigen wird. Das
Unternehmen teilte mit, dass sein Fokus darauf liegen

wird, „die Lücke zu schließen“, um Kryptowährung in den
Mainstream zu bringen. Dies ist die neueste Iteration in der

Geschichte der Marke, die in den 70er und 80er Jahren
dafür bekannt war, elektronische Produkte auf

Einzelhandelsebene anzubieten. Radioshack führt Defi
Business ein Radioshack, eine 100 Jahre alte Marke, die in

den 70er und 80er Jahren mit
Unterhaltungselektronikgeräten und Personalcomputern in
Verbindung gebracht wurde, richtet ihren Betrieb nun laut
auf ein Kryptowährungsmodell um Daten vom &amp;hellip;
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Unternehmen teilte mit, dass sein Fokus darauf liegen
wird, „die Lücke zu schließen“, um Kryptowährung in den
Mainstream zu bringen. Dies ist die neueste Iteration in
der Geschichte der Marke, die in den 70er und 80er
Jahren dafür bekannt war, elektronische Produkte auf
Einzelhandelsebene anzubieten.

Radioshack führt Defi Business ein

Radioshack, eine 100 Jahre alte Marke, die in den 70er und 80er
Jahren mit Unterhaltungselektronikgeräten und
Personalcomputern in Verbindung gebracht wurde, richtet ihren
Betrieb nun laut auf ein Kryptowährungsmodell um Daten vom
Unternehmen zur Verfügung gestellt. Die Mission dieser neuen
Iteration des Unternehmens wird es sein, „Kryptowährung in den
Mainstream zu bringen“.

Zu diesem Zweck wird Radioshack mit der Einführung einer
dezentralen Börse oder eines „Swaps“ beginnen, damit seine
Benutzer Währungen gegen andere austauschen können, ohne
sich an einer kommerziellen Börse registrieren zu müssen. Das
Backend für dieses Unterfangen, erklärt Radioshack, wird von
einem Partnerprotokoll namens Atlas USV bereitgestellt. Das
Unternehmen schätzt, dass diese Partnerschaft es diesem neuen
Swap ermöglichen wird, Händlern weniger Slippage zu bieten,
da erwartet wird, dass die Börse mit einem eigenen
Liquiditätsmodell arbeitet.

Wenn die Börse gestartet wird, verfügt sie über einen eigenen
nativen Token namens RADIO.

   

https://www.radioshack.com/


Zweimal untergegangen und auferstanden

Der Weg von Radioshack zu Krypto kommt nach dem
Unternehmen abgelegt 2015 und 2017 zweimal
Insolvenzschutz beantragt und 2011 seine letzten grünen
Zahlen veröffentlicht hat. Diese Marke wurde jedoch letztes Jahr
wiederbelebt und erworben, um Teil eines Markenportfolios in
den Händen von zwei Investoren zu werden. Alex Mehr und Tai
Lopez haben die Marke übernommen und setzen sie nun in
diesem neuen kryptowährungsbasierten Fokus ein.

Die Investoren erklärten bei der Übernahme der Marke, sie
wollten den alten Elektrofachhandel nicht wiederbeleben und
wollten Radioshack zu einem Online-Marktplatz machen. Merh
erklärte:

Wir kauften den Rohstoff, um ein großes Geschäft
aufzubauen. Marke bedeutet Vertrauen. Und die Marke
ist sehr, sehr stark. Ich habe quantifizierbare Daten, die
belegen, dass die Marke sehr stark ist.

Radioshack ist nicht das einzige alteingesessene Unternehmen,
das in letzter Zeit auf Krypto umgestiegen ist. Kodak, eine Marke
im Zusammenhang mit Fotografie, hat auch seine
Kryptowährungen entwickelt Wette Bereits 2018 kündigte das
Unternehmen die Einführung eines eigenen Tokens namens
Kodakcoin an, mit dem Benutzer ihre Fotos auf einer Plattform
registrieren und für andere Zwecke lizenzieren können. Diese
Verschiebung war jedoch nur von kurzer Dauer und Kodakcoin
wurde nie auf den Markt gebracht.

Was halten Sie von Radioshack und seinem Dreh- und
Angelpunkt für Krypto? Sagen Sie es uns im
Kommentarbereich unten.

 

https://abcnews.go.com/Business/wireStory/left-dead-radioshack-shot-online-74381808
https://news.bitcoin.com/kodak-getting-into-bitcoin-mining/


Sergio Goschenko 

Sergio ist ein Kryptowährungsjournalist mit Sitz in Venezuela. Er beschreibt sich
selbst als spät am Spiel und betrat die Kryptosphäre, als der Preisanstieg im
Dezember 2017 stattfand. Mit einem Hintergrund in der Computertechnik, der in
Venezuela lebt und auf sozialer Ebene vom Kryptowährungsboom betroffen ist,
bietet er eine andere Sichtweise über den Krypto-Erfolg und wie er den
Nichtbanken und Unterversorgten hilft.
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Weitere beliebte Nachrichten

Falls Du es verpasst hast

Robinhood startet Programm für
Kryptowährungsgeschenke

Die Handelsplattform Robinhood startet ein

https://news.bitcoin.com/gofrom/icymi/robinhood-cryptocurrency-gifts-program
https://news.bitcoin.com/gofrom/icymi/robinhood-cryptocurrency-gifts-program


Kryptowährungsgeschenkprogramm, mit dem Benutzer mehrere
Kryptowährungen verschenken können, darunter Bitcoin,
Dogecoin, Ether, Bitcoin Cash und Litecoin. Wie beim Krypto-
Handel sind Geschenke provisionsfrei und Benutzer können nur
1 US-Dollar in … Weiterlesen.
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Details

Besuchen Sie uns auf: krypto-news.at

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

https://news.bitcoin.com/gofrom/icymi/robinhood-cryptocurrency-gifts-program
https://krypto-news.at
http://www.tcpdf.org

